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（2016-2017年度国際ロータリーのテーマ）

それでこそロータリー

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和

会　長　中 村 隆 文点 鐘

司　　会　　会場委員会委員長　池 山 　 悟

会　長　中 村 隆 文会長退任挨拶
本日の例会にて私の年度も最終

日となりました。
この１年間は大変長いものでも

あり、やっと今日を迎えることが
出来ましたことは、ひとえに会員

みなさま方のご協力と支援があってのことと感
謝申し上げます。

まずは、ＣＢＣ自動車学校・西村会長には、
例会会場を提供いただきロータリーの奉仕を実
践いただきましたことは大変光栄に思ってお
り、次年度も引き続き例会会場としていただき
ましたこともクラブを代表しまして厚く御礼申
しあげます。

この一年は毎週三分間の会長挨拶と行事進行
が重要課題として考えてまいりました。　し
かし私自身、ロータリー先輩諸氏よりも知識不
足のままでの挨拶を考えると大変なことでし
たが、それを補うため地理的話題からインター
ネット検索を駆使、あるいは新聞情報など、雑
学的知識から極力ロータリーに関する話題と

2017年６月28日　第１５８８回　例　　会
ＣＢＣ自動車学校

ロータリー親睦活動月間

連動する内容を集めさせていただきました。ま
た、会員の方々には満足いただけたか心配しつ
つもウィークリーレポートでは毎週期限ぎりぎ
りで原稿をメールして龍巳堂・藤田さんには大
変ご迷惑をおかけしましたこともお詫び申しあ
げます。そこで本日にてこの拘束から解放され
ると思えば少しほっとしております。

会長職としての１年間を振り返れば、毎月開
催の理事・役員会メンバーのみな様には執行部
として定例会議にご出席いただき、多くの審議
や検討事項などについてご討議、ご意見をいた
だきありがとうございました。

クラブ計画書作成にはプログラム・資料・瀧
本委員長、毎週の例会進行については会場・池
山委員長によるスムーズな運営があり、出席・

次回のお知らせ　　（７月12日）
事業計画

会場／名鉄グランドホテル
担当／五大奉仕部門

（1590回）

本日のお知らせ　　（７月５日）
第１回定例理事会（11:00）

今月のお祝い
クラブアッセンブリー
役員就任挨拶

会場／ＣＢＣ自動車学校
担当／会長、幹事、副会長

（1589回）
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松岡委員長とニコボックス・沖野委員長には毎
週の例会冒頭よりそれぞれの役目を遂行してい
ただき、例会開始時のソングリーダー・住川委
員長など、それぞれの委員と委員会の協力もあ
り無事例会を終えることが出来ました。

そして親睦・黒野委員長には毎回の例会開催
における来客応対、特に大きな例会として年末・
春の家族会開催と多岐にわたり活躍いただき無
事終了することが出来ました。　また、例会進
行時においても、ＳＡＡ・檜吉委員長の会場監
督によるご指導、ご意見もありがとうございま
した。会報・雑誌広報の今村委員長には毎回の
ウィークリーレポート作成までの作業も滞りな
く終えることが出来そうです。

社会奉仕・鈴木委員長には、毎年継続してい
ます北名古屋市２施設への支援事業を前年度よ
り申請、本年度の承認後からは計画・実施まで
に渡りお疲れ様でした。環境保全委員会・太田
利和委員長には合瀬川清掃、ゴミゼロ活動と北
名古屋市の環境美化推進の窓口として活躍いた
だき、会員増強・魚住委員長ほか多くの会員の
協力により新入会員２名の増員結果を出してい
ただきました。

また、職業奉仕・堀尾委員長には職場例会と
して済衆館病院を設営、今村君にも快くお引き
受けいただき、日頃見ることが出来ない施設内
を見学できましたことは、多くの会員の方々
には、私も含め将来に備えることが出来た方も
あったのではないでしょうか。国際奉仕・平野
委員長には委員会とともに米山留学生・畢君の
カウンセラーまでお引き受けいただきありがと
うございます。他にも、クラブ奉仕・冨田委員
長、ロータリー情報・太田吉宣委員長、青少年
奉仕・竹本委員長、財団・山下委員長（病気回復
が気がかりなところです）、会計・大野眞一委員
長など多くの委員長、委員のご協力によりまし
たことを御礼申し上げます。

特に、松尾幹事には１年間にわたり、月曜日
の定例会議と例会開催、そして地区、分区の会
長・幹事会出席にわたり、大変な幹事役を遂行
いただきありがとうございました。なおパソコ
ンメールにも挑戦していただき大変お疲れ様で
した。

最後になりましたが、事務局宮地さんにも、
安心して事務方をお願いできましたことも御礼
申しあげます。多くの方々に支えられた１年で
した。

本日の会長挨拶と１年間の会長職が無事終え
ますことに対して御礼を申しあげます。

幹　事　松 尾 晋 吉幹 事 退 任 挨 拶

皆様、１年間私のような幹事にお
付き合いいただき誠にありがとう
ございました。幹事の役目を太田パ
スト会長よりお願いされ、中村会長
とともに我がロータリークラブを

運営してきました。北名古屋市在住で北名古屋
市のことをよく知っている方を幹事に付けてほ
しいと中村会長が要望し、私に白羽の矢が立っ
たのであります。

まずとりかかったのはクラブ計画書の作成で
した。日程の調整、地区の行事、予算、何より難
航をしたのが委員会構成でした。適当に決めら
れれば良かったのですが、何年後かには会長を
やれる方がいないのではということが頭の中で
渦巻いていました。ぐるぐるだったということ
です。冨田副幹事ならよくわかっていただける
と思います。会長資格の中に副会長または幹事
経験者という項目があります。何ということで
しょう、我がクラブには堀尾君、鈴木君しかい
ないのではと思いました。松浦君を副会長に、
冨田君を副幹事にすると各委員長が不足してし
まいます。ニコボックス委員長にベテランの沖
野君になっていただく、本当はお役目なしの鈴
木君に至っては幹事の職にありながら社会奉仕
委員長として地区から支援金をいただく段取り
をとっていただくなど、次年度の人員割り振り
がとても大変だったのを覚えています。皆様の
ご協力あっての我がクラブだと実感しました。
１つでも委員会を減らすことが人員に余裕のあ
るクラブ運営につながってくれればと思います。

しばらく体調不良で休会中の辻君と一度電
話で連絡を取っただけでしたが、お会いできな
かったのが残念です。

会場委員長の池山君、毎回司会をありがとう
ございました。とても例会がスムーズに行きま
した。感謝申し上げます。それを陰で支えてく
ださった魚住君。魚住君は太田環境委員長もお
おいに頼りにしていたことと思います。魚住君
ありがとうございました。私が困った時、他の
クラブはどうでしょうと相談をさせていただい
たのが堀尾君、熊澤君、そして皆様方。つたな
い幹事ではございしたが多くのロータリーの友
情に支えられ本日までやってこられました。

そして新入会員の宇田君、舘君の入会のおか
げでガバナー賞をもらうことができ、本当に感
謝しております。これから大野東秀、冨田年度
が始まります。ガバナー補佐輩出年度でもあり
ます。微力ではございますが力になろうと思い
ます。これからも宜しくお願いします。
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委員長　松 岡 幸 彦出 席 報 告

中村君　本日にて会長職も最後となりました。
一年間ご協力ありがとうございました。

松尾君　皆様のご協力に感謝・感謝の一年間で
した。ありがとうございます。

松浦君　一年間、中村年度にご協力いただきあ
りがとうございました。

大野（東）君　無事会長エレクト1年間研修が
終了しました。新年度よろしくお願いいたし
ます。

冨田君　中村会長、松尾幹事、皆様１年間お疲
れ様でした。次年度スタートしていません
が、すでに大変さを実感しております。

熊澤君　会長・幹事他理事役員の皆様、１年間
ご苦労様でした。

瀧本君　本日最終例会、中村会長、松尾幹事、
ごくろうさまでした。

沖野君　中村会長・松尾幹事１年間よろしくお
願いいたします。ニコボックス協力よろしく
お願いします。

瀧本君　中村年度謹んでお祝い申し上げます。

本年度、プログラム委員長を拝命、どうぞよ
ろしく。

平野君　中村会長、松尾幹事、一年間ご苦労様
でした。国際奉仕委員長を退任します。

池山君　中村会長、松尾幹事一年間おつかれさ
までした。

鈴木君　中村会長、松尾幹事、一年間お疲れ様
でした。色々勉強させていただきました

堀尾君　中村会長、松尾幹事、お疲れ様でした。
住川君　中村会長、松尾幹事一年間ご苦労様で

した。お世話になりました。
沖野君　今年度ニコボックスにご協力いただき

まして大変ありがとうございました。中村会
長、松尾幹事、大役お疲れ様でした。

委員長　沖 野 　 満ニコボックス

第1588回
会員数：32名 出席数：20名 出席率：87.0％
前々回第1586回　修正出席率：90.9％

《 第1588回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

13名
53,000円

1,437,000円

○新旧会長、幹事バッジ交換
○堀尾君よりお知らせ
　次回の予定
○役員退任あいさつ
　①中村会長　②大野会長エレクト
　③松浦副会長　④松尾幹事

そ の 他

新旧会長バッジ交換

新旧幹事バッジ交換

新旧会長バッヂ交換

新旧幹事バッヂ交換
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唱和
住川ソングリーダー

堀尾君よりお知らせ
（次週予定）

出席報告
松岡委員長

会長エレクト挨拶
大野東秀会長エレクト

ニコボックス報告
沖野委員長

役員退任挨拶
松浦副会長

平成29年７月のお祝い

☆誕生日祝福
１日 熊澤勝則君
９日 太田吉宣君
20日 池山　悟君
24日 松尾晋吉君

☆会員夫人誕生日祝福
10日 山下順子さん
16日 西村陽子さん
23日 檜吉和江さん

☆在籍表彰
平岩慎次君（29年）
堀尾明史君（13年）
竹本義明君（７年）
今村康宏君（３年）

山下隆義君（18年）
中村隆文君（13年）
松浦正義君（６年）

2017～2018年度

R.I.第2760地区

会長　大 野 東 秀 幹事　冨 田 昭 夫

クラブ計画書

尾張中央ロータリークラブ

2017-2018年度  国際ロータリーのテーマ
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